
Довыборов  по  партийным
спискам в нынешний парламент
не будет
Агенство  «Франц-Пресс»:  Вы  заявили,  что  намерены  активно
продвигать  женщин  во  власть.  Каким  образом  вы  будете  это
делать, каковы будут механизмы и будут ли это квоты, как в
советское время?

Курманбек Бакиев: У нас был такая практика — один день в году
мы вспоминали о женщинах. Говорим красивые слова, красивые
жесты, обещания, Уже к вечеру мы забываем об этих обещаниях.
То же самое с днем детей. Я не приемлю такие подходы, у меня
другой  стиль  работы.  Я  принял  решение,  и  внес  такой
законопроект,  позволяющий  женщинам  возможность  представлять
законодательную, исполнительную власть. Я считаю, что женщины
по своей природе существа ответственные, потому что им детей
надо рожать, на работу ходить, заботиться о ком-то. Они менее
подвержены коррупции, у них есть инстинкт сохранения семьи.
Такой  закон  нужен,  это  не  просто  будет  на  словах,
Образовательный уровень женщин ничуть не ниже чем у мужчин. К
сожалению, сейчас наблюдается дисбаланс.

Агенство «Франц-Пресс»: Но это будут какие-то квоты?

Курманбек Бакиев: Да. Это же есть в этих, как там законах —
«не более 70% представителей одного пола», точно также это
будет и в правительстве. Если есть вакансия — надо заполнять,
здесь говорят, а если это будет министерство обороны, женщина
что ли будет. Я говорю, что ж ну и что, есть и такие женщины
(смеется).

Юлия  Орлова  —  РИА  Новости:  Удовлетворяет  ли  вас  нынешний
парламент?

Курманбек  Бакиев:  О  работе  парламента  я  говорил  в  самом
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парламенте. О сделал оргвыводы, и я надеюсь, что это парламент
с новым спикером будет работать более эффективно. Они будут
заниматься тем, чем они должны заниматься. У них для этого
достаточно прав и полномочий. В отличие от парламентов других
государств. Но главная роль парламента — это законотворчество,
принятие законов, которые бы способствовали к улучшению жизни
людей,  приводили  к  политической  стабильности.  И  сейчас  я
уверен, что парламент с новым спикером будет работать в этой
сфере.  А  благодаря  Султанову  будут  решатся  вопросы
экономические, финансовому сектору. Он также поставил вопрос
дисциплины, кто ходит, кто не ходит.

Довыборов не будет, а то мы только и будем заниматься все эти
4-5 лет выборами и довыборам. Я давал обещание народу поднять
уровень жизни, понизить уровень коррупции, обеспечить уважение
к закону. В следующем парламенте мы должны дать возможность
пройти по партийным спискам. Я считаю, что новый парламент
должен представлять не только бизнес-стурктуры, как сей ас, но
и партии и регионы. По моим оценкам следующий парламент будет
создаваться на 2/3 по партийным спискам и 1/3 по одномандатным
округам. Ведь есть люди, которые должны представлять регионы.
Одна треть будет представлять регионы, у народа должна быть
такая возможность . Меньше возможности подкупа будет.

Газета «Трибуна»: В настоящее время депутаты только и делают,
что  критикуют  исполнительную  власть.  Учитывая,  что  многие
парламентарии  при  прежней  власти  активно  приватизировали  и
распродали народное добро, будут ли к ним применяться какие-
либо рычаги воздействия на основе законов, или власти боятся,
что возбуждению дел придадут политическую подоплеку?

Курманбек  Бакиев:  Перед  законом  должны  быть  все  равны,  и
депутаты  и  нет.  А  если  есть  депутаты,  по  которым  плачет
тюрьма, то они туда должны попасть и попадут. Есть, конечно,
депутатская неприкосновенность, но депутаты, которые нарушают
закон,  не  платят  налоги,  при  этом  говорят,  что  болеют  за
народ, а на самом деле миллионы сомов обходят госказну, то
таких депутатов мы будем привлекать к ответственности.



Вопрос: В последнее время ваше руководство страной происходит
на фоне кризисов, неприятностей, трудностей. Что вы думаете о
том,  что  такое  развитие  событий  может  привести  к  развалу
страны, к потере государственности? Насколько вероятно такое
развитие  событий,  что  вы,  как  глава  государства  можете
предпринять, чтобы предотвратить подобное?

Курманбек Бакиев: Какое вы имеет развитие?

Вопрос:  Это  то  потрясение,  которое  пережила  страна,
экономическое, социальное, политическое, межнациональное.

Курманбек Бакиев: Никаких потрясений не было и не будет. В
основном  проблема  ыла  между  парламентом  и  исполнительной
властью. Других серьезных не было, чтобы могло развалиться
государство.  Единственное,  парламент  настолько  был
политизирован. Я уже не раз говорил это. Слава богу, парламент
одумался,  остановился,  успокоился,  нашел  в  себе  мужество.
Принял правильно решение и думаю, что теперь это вопрос не
стоит так остро, как раньше. А что касается межнациональных
отношений. Я горжусь тем, что в Кыргызстане — это одно из
главных достижений — это более 80 наций и народностей. Это
нужно  беречь.  Я  недавно  возглавил  Ассамблею  Народов
Кыргызстана.  Я  не  хотел  ее  возглавлять,  потому  что  это
общественная организация, и я должен буду принимать участие в
работе и так далее. Но я, услышав их веские аргументы, захотел
придать значение тому, что глава государства не просто так
слова  бросает  на  ветер.  Я  буду  делать,  все,  чтобы
межнациональное  согласие  Кыргызстана  укреплялось  и
развивалось.
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